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Ata - Reunião do Conselho Pleno – 21/10/2019 

Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às dez horas no auditório do 

Colégio Estadual Conde Pereira Carneiro, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de 

Educação de Angra dos Reis para reunião do Conselho Pleno, conforme lista de presença em anexo. 

Luís Cláudio comunicou que saiu a Legislação sobre a nova composição do CME, sabendo que 

anteriormente tínhamos uma Resolução sobre o assunto. Portanto teremos efetivamente 28 

conselheiros e com seus respectivos suplentes. Informou também que tantas cadeiras não asseguram 

a frequência em reuniões e nos trabalhos a serem desenvolvidos. Ele apresentou a sua determinação 

sobre a saída da Coordenação Regional Sul Fluminense, pela falta de estrutura no CME e sem 

recursos para as viagens, pois a PMAR não tem cumprindo com a sua parceria em dar o suporte 

necessário para a execução deste trabalho.  Já foi informado ao Coordenador Estadual do Rio de 

Janeiro Jorge Fernandes. Eliana Teixeira sugeriu que fosse feito um ofício, assinado por todos, para 

reivindicar as necessidades do CME e encaminhado a todos os órgãos competentes. Sobre o 

orçamento da educação para 2020, tem chegado vários questionamentos sobre este assunto e que já 

foram enviados ofícios solicitando informações aos diversos secretários para pagamento e a 

notificação é feita pelo MP. A última previsão foi feita através de ofício no dia 28/9 e encaminhada 

a secretária sobre os índices referentes recursos para a educação para 2020. Além de tudo que foi 

explicado pela Paula na última reunião. Luís Cláudio ofereceu um quadro em agradecimento a 

Conselheira Sandra Jane do Colégio Jean Piaget, pelo empréstimo do espaço de sua escola para que 

acontecesse o II Seminário de alfabetização. Luís informou sobre o Encontro Nacional da UNCME 

que acontecerá de 1 a 5 de novembro, em Aracaju e todos os conselheiros estão convidados a irem. 

Com a chegada de um novo membro, o Sr. Fabricio, da Secretaria de Esportes, Luís Claudio  

informa da necessidade de todos participarem das Câmaras no CME e agendou reunião delas para 

depois da entrega da Medalha, pois precisa dar encaminhamentos nas autorizações de escolas 

particulares e as das escolas de horário integral. Este conselheiro novo solicitou informação sobre a 

Creche de Mambucaba e o que foi informado que o CME já fez várias visitas para avaliação e 

autorização, ressaltando o problema elétrico, pois a creche estava usando ainda o relógio da obra e 

que foi sinalizado para a troca dele. Luís Claudio também informou que este espaço já tinha 

Portaria de Funcionamento, necessitando apenas da troca de endereço e que ela é muito bem 

montada e organizada. Sobre a Entrega da Medalha Jair Travassos, o Presidente apresentou os 10 

nomes que foram selecionados pela Comissão Especial, coordenada pela Conselheira Carmen 

Lúcia. Foram eles: Débora Knupp da Rosa, Laudicéia Alves Freitas, Arlândia de Lima, Rosa 

Elena da Costa Souza, Libâneo Jorge de Jesus Madeira, Ivonete Coêlho Bastos, Maria de 

Lurdes Higino, Jane Aparecida da Rocha e Silva Marcelino, Suely Mafalda Robert e 

Lindomar Dutra do Rosário. A conselheira Maria Andréia apresentou considerações sobre a 

escolha de agraciados que não estão em sala de aula. Não concorda com personalidades que estão 

há muito tempo sem dar aulas, apesar de não discordar das indicações, apesar de achar que todas 

são justas. Foi também proposto pelo grupo fazer alteração de aumento de 10 para 15 a quantidade 

de agraciados anualmente, o que deverá ser revisto para ano que vem. Carmen informou que seria 

importante publicar no site da PMAR os nomes de todos os agraciados, inclusive dos anos 

anteriores para que seja publicizado. Luís então solicitou a todos que se coloquem a disposição para 

atuarem no dia da entrega da medalha, que será na Câmara Municipal, onde todos deverão 

participar. Foi solicitado que fosse colocado no grupo de Whatssap a convocatória. Foi marcado as 

18 horas para a chegada de todos os conselheiros no lucal para a organização do evento. Eliana 

Teixeira informou que está terminando a Tese de Doutorado e em seu conteúdo existem muitas 

informações importantes e pertinentes ao CME, o qual se coloca à disposição desta pesquisa e 

também de uma apresentação para todos os conselheiros. Esta manifestação foi aceita por todos e já 

pré-agendado para a última reunião, quando haverá uma apresentação da prestação de contas do 

trabalho exercido pela gestão atual. Sem mais nada encerro esta Ata. 

 


